

Text Roth

Kaspar:

Aus fernen Ländern wir gekommen,
zu künden die Geburt des Herrn.
Die Botschaft wir des Nachts vernommen,
so folgten wir dem hellen Stern.

Melchior:

Wir überwandten weite Wege,
erzählten hier und überall:
Gott ist in Jesus Mensch geworden,
ganz klein und arm in einem Stall.

Balthasar:

Er kam zu uns in unsre Mitte,
den Ausgegrenzten zugewandt.
Gott baute damit eine Brücke,
die uns ganz neu mit IHM verband.

Alle:

Dass Gottes Segen euch begleite,
das wünschen wir euch allezeit.
Im neuen Jahr sein Geist euch leite,
dass Frieden werde hier und heut.